

La convention de solidarité avec Cuba a commencé au Brésil sous un format virtuel



Brasilia, 5 juin (RHC) Avec la maxime que les actions fraternelles expriment le respect pour la dignité humaine et par un cri de rejet contre le blocus à Cuba, a commencé aujourd'hui la 25ème Convention Nationale Brésilienne de solidarité avec l'île.

La Convention n'a pas pu se tenir de manière présentielle dans la ville hôte Joao Pessoa, dans l'état Paraíba (au nord-est) en raison de la pandémie.

Cependant, l'Association Culturelle José Martí de Paraíba (ACJM-PB) est passée à la tête de l'organisation du forum, qui va s'étendre jusqu'au 6 juin avec les autres groupes Martiens de Minas Gerais et Baixada Santista.

Après les salutations, le président de l'ACJM-PB, Ledo Fontes, a lancé un appel à l'unification des forces et des amis dans tous les états, ainsi qu'à renforcer la responsabilité de solidarité que « nous avons envers les peuples de Cuba, du Venezuela et de toute l'Amérique Latine »

Faisant partie du programme, le chargé d'affaires de l'Ambassade de Cuba au Brésil, Rolando Gómez, a parlé à propos de la politique extérieure de l'île, « expression de la lutte de résistance de notre peuple pour préserver notre indépendance au niveau international ».

Gómez a affirmé que le Parti Communiste de Cuba «conduit la politique extérieure de la Révolution cubaine, qui se base sur le principe qu'un monde meilleur est possible et pour y réussir il faut le concours de beaucoup de personnes et la mobilisation des peuples »

Le diplomate a par ailleurs affirmé que «l'un des principaux piliers de la politique extérieure cubaine a été la lutte contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba, politique qui est génocidaire de par sa nature, et qui essaye de mettre fin à l'indépendance de Cuba et de faire capituler notre peuple par la faim et les maladies »

Le siège, a-t-il dénoncé, nuit aux relations avec d'autres pays et c'est la guerre économique la plus globale, la plus inégale, et la plus prolongée de l'histoire contre une nation »

Après l'intervention du chargé d'affaires, la présidente du Conseil Mondial de la Paix, Socorro Gomez a envoyé une chaleureuse accolade au peuple cubain et elle a affirmé avec émotion que ce pays « nous inspire et sa solidarité est la tendresse des peuples »

Un peu plus tard le président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP) Fernando Gonzalez, a salué par visioconférence, le mouvement brésilien de solidarité et il a reconnu son travail acharné et solide.

Il a rendu hommage à ceux qui ne sont plus parmi nous tel que Hélio Dutra, promoteur et studieux de l'œuvre de l'île et considéré « le plus Cubain des Brésiliens »

Pour Gonzalez, la convention du Brésil constitue une tribune pour démontrer l'engagement et le soutien à la Révolution face au blocus et « seulement unis, nous vaincrons ».

Comme d'habitude, parmi les thèmes de discussions du forum se trouvent le blocus contre Cuba, les brigades solidaires de travail, les défis et les perspectives, ainsi que la politique sanitaire et les vaccins anti Covid-19 développés dans l'île.

Source Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259720-la-convention-de-solidarite-avec-cuba-a-commence-au-bresil-sous-un-format-virtuel>



Radio Habana Cuba